

Diverses

Wechsel im Redaktionsteam

Auf Anfang 2008 ist Prof. Andreas Donatsch von seinem Amt als deutschsprachiger Redaktor unserer Zeitschrift zurückgetreten. Andreas Donatsch hatte dieses Amt Anfang 1999 von Prof. Niklaus Schmid übernommen und die Zeitschrift gemeinsam mit Prof. Robert Roth während zehn Jahren äusserst erfolgreich geführt.

Andreas Donatsch ist nicht nur Strafrechtswissenschaftler, sondern – in seiner Funktion als...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

[Abonnieren ↔](#)[Kaufen ↔](#)[🔑 Login](#)